

mdl. Anfrage des Stadtrates Christoph Bernstiel (CDU/FDP-Fraktion) zum Werbenutzungsvertrag.

Im Dezember 2016 teilte die Stadtverwaltung mit, dass es im Hinblick auf die Kündigung des Werbenutzungsvertrages zum 31.07.2017 zu einer zeitlichen Verschiebung kommt und man eine Vergabe an eine rechtliche Begleitung vorbereitet.

Im Februar teilt die Stadtverwaltung auf Nachfrage mit, dass ein Gutachten zur Wirtschaftlichkeit entwickelt wird; um zu ermitteln, welche Aufgaben ein Rechtsbeistand für die Verwaltung übernehmen muss.

1. Wie ist der aktuelle Stand des Vergabeverfahrens?
2. Die zum 31.07.2017 gekündigten Leistungen werden ab dem 1.08.2017 wie erbracht?

gez. Christoph Bernstiel
Stadtrat